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2013年度 神戸大学体育会航空部 活動報告書 

作成者 古本光渚 

 

1. 部員数の状況 

今年度は新入生が 4 名(男 4)入部し全体で 12 名(学連加入者)になりました。 

現在の部員数 

3 回生:2 名 2 回生:6 名 1 回生:4 名 

 

2. 今年度の活動について 

2-1.合宿 

今年度、以下の日程で下記大学と合同合宿を行う予定でしたが、1 つが台風の接近に

伴い中止になりました。 

神戸大学・関西学院大学       …6/29,30(木曽川滑空場) 

神戸大学・名古屋工業大学・立命館大学…9/15~22(木曽川滑空場) 

神戸大学・龍谷大学         …10/5,6(木曽川滑空場) 

神戸大学・福井大学         …10/26,27(大野滑空場)※台風の為中止 

 

各合宿の詳細につきましては、部員がブログにアップロードしていますので是非ご

覧ください。 

「神大航空部の日常」HP(http://kobeugc.blog.fc2.com/) 

 

このほか、2回生を中心に積極的に外人参加し、係取得やフライト技術の向上を目指し

ています。 

2-2.普段の活動 

毎週金曜 18:00 から 20:00 まで部室にてミーティングを行っています。 

前期は上回生が交代で、新入部員にむけての学科を行い、夏季休暇中は、渡辺監督に

新人戦に向けての学科を行っていただきました。また後期は、上回生も対象とした、

前期よりも発展的な内容で学科を行っています。 

2-3.大会への参加  

・新人戦 

10/10~10/15 に木曽川で行われた第 16 回全日本学生グライダー新人競技に、2 回

川上、古本の 2 名が神戸大学より参加しました。成績は、古本が 35 位、川上が 45

位、団体で 21 位でした。応援ありがとうございました。 
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2.4.新歓活動 

・新歓祭への出展（4/2,4/3） 

・部室でのたこやきパーティー 

・体験搭乗会への参加 

2.5.機材車について 

・車検 

8 月に車検を通しました。 

 

・駐車場 

4 月末まで大学の住吉寮に置いていましたが、大学側から移動の要請があり 

一時的に宮本さんの駐車場に置かせていただいています。 

現在大学近辺の駐車場を借りることを検討しております。 

3. その他 

・渡辺監督が今年度の 9 月より教官として復帰なさりました。 

・昨年度の二月に四回小原が OB 名簿を修正しました。 

・係の取得について 

2 回古本が昨年 2 月にラジオ係となりました。また、2 回川上が現在認定試験を受け

ており、そのほかの部員も積極的に養成に入るなど、徐々に係の取得が進んでいる状

況です。 

4. 来年度の活動予定 

4 月 新歓祭 体験搭乗会 

5 月 久住山岳滑翔大会 

5/31.6/1   木曽川滑空場 神戸大学・龍谷大学・立命館大学合同合宿 

6 月 6/28.6/29  木曽川滑空場 神戸大学・関西学院大学合同合宿 

8 月 8/27~8/31   福井空港  神戸大学・同志社大学・立命館大学合同合宿 

9 月 9/6~9/13  木曽川滑空場 神戸大学・同志社大学・名城大学・愛知大学合同合宿 

10 月 10/4.10/5  木曽川滑空場 神戸大学・龍谷大学合同合宿 

   新人戦 

11 月 六甲祭 

2 月 2/21~2/27  木曽川滑空場 神戸大学・名古屋工業大学・岐阜大学合同合宿 

 

未定 OB 会 

OB 飛行会 
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5. 来年度部内係 

主将    古本光渚  

副将    永石雄飛 

主務    衣斐信貴 

会計    林二星 

HP,OB 係  中東駿斗 

新歓担当  材原拓也 

 

学連機体係 三木万海 

 

6. 来年度に向けて 

・一回生 

今年度は合宿が例年よりも少なかった為、一回生の独り立ちが遅れています。新

入生を迎える体制を整える為にも、春休み中の独り立ちを目標に外人参加をしてい

ます。 

 

・新入生の確保  

毎年、新入部員には恵まれていますが、4 年間積極的に続けてくれる部員の確保を

目標に来年度も新入生の勧誘を行い、入部後のフォローも上回生が責任をもって行

っていきたいと思います。 

 

・係の取得 

係取得の状況は先にも述べましたように改善されてきました。取得した係を絶や

さないように、次のステップとして下級生の育成に努めていきたいと思います。 

 

・機材車の駐車場問題 

学校近辺の駐車場の契約を視野に含め、早期解決を目指します。 


